

El Diario de Yucatán No se debe criminalizar a los consumidores de drogas: ex rector de ... El Diario de Yucatán El consumo de drogas debe ser visto como un problema de salud porque afecta la salud mental, social y familiar, y no hay que criminalizar a los usuarios, dijo hoy Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ... Consumo de drogas es un problema de salud: Ex rector de la UNAM El Siglo Durango No se debe criminalizar a los consumidores de drogas: De la Fuente Milenio.com Hidrocalidodigital - No se debe criminalizar a los consumidores de ... Hidrocalidolos 6 artículos informativos »

Leer más: ["Universidad Nacional Autónoma de México";: Google Noticias](#)